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令和６年第５回教育委員会定例会会議録 

 

１．開会日時及び場所 

   開会 令和６年５月27日（月）午後２時00分 

   場所 能勢町役場本館会議室（１） 

 

２．出席委員 

教育長 加堂 恵二  職務代理者 中澤 安弘  委 員 市村 依子 

委 員 的場 麻子  委 員 泉 孝英 

 

３．事務局職員出席者 

教育次長 百々 孝之、学校教育総務課長 古畑 まき、生涯学習課長 奥 成久 

学校教育総務課教育総務担当係長 小坂 和正 

 

４．傍聴者数 ０名 

 

５．議事の次第  

百々次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

＜開会＞ 

 

＜挨拶＞ 

５月下旬になり、例年に比べ大変遅く台風１号が発生した、とニュースで報

道されていました。秋までの間、台風での土砂災害などがない年になってほし

いと思っております。また、私事ですが、梅雨時期になると思い出すのが、大

学生の時、講義での教育衛生学の佐守先生の泣き婆さんの話です。泣き婆さん

は雨の日に草鞋が売れないと泣き、晴れの日に傘が売れないと泣くという話で

した。この話は反対にいうと、雨の日には傘が売れ、晴れの日には草鞋が売れ

ると考えれば、１年中笑って過ごせるというものです。世の中ではいろいろな

ことがありますが、ちょっと考え方を変えるだけで、好転することもあります

ので、委員のみなさんも参考にしていただければと思います。 

それでは定例会を始めてまいります。会議録の署名について、第５回定例会

会議録署名委員は、泉委員にお願いします。 

それでは議事に入ります。 

議案第 16 号「能勢町結核対策委員会委員の委嘱について」を議題とします。

事務局の説明を求めます。 

 

 本件は、能勢町附属機関に関する条例第１条第２号の規定により、教育委員

会の附属機関として設置されている能勢町結核対策委員会の委員につき、同委

員会の設置要綱第３条第２項の規定により委嘱することについて、教育委員会
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加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

百々次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

市村委員 

の承認を求めるものです。 

 １ページの委員名簿に記載のとおり、５名の方に委嘱することとしていま

す。名簿の一番下、学校代表の真下養護教諭が新任となります。 

 任期については、設置要綱第５条第１項の規定により、令和７年３月31日ま

でとしています。 

議案第16号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくようよ

ろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第16号は原案のとお

り承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第16号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第 17 号「能勢町教育委員会所管に係る令和６年度６月補正

予算について」を議題とします。事務局の説明を求めます。 

 

本件については、一般会計補正予算（第１号）のうち、教育に関する事務に

係る部分につき、教育委員会の意見を求めることとするものです。 

今回は、生涯学習課関係の歳出予算の補正１件です。 

１ページの概要書をご覧ください。 

本件については、昨年９月議会定例会議において条例を廃止した旧能勢町立

児童館について、同定例会議に４児童館施設の解体調査設計に要する経費を補

正予算に計上し、業務を行っていました。昨年度内に調査設計業務が完了し、

この度、解体工事に必要となる工事費用を補正予算に計上するものです。 

施設の規模により、それぞれ解体工事期間は異なりますが、４施設とも年内

完了を予定しています。 

議案第17号についての説明は以上です。ご審議の上、お認めいただくようよ

ろしくお願いします。 

 

説明が終了しました。 

何か質疑はございませんか。 

 

今回の補正予算額については、４施設全体の工事費用だと思いますが、各施
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奥課長 

 

 

 

中澤職務代

理 

 

奥課長 

 

 

泉委員 

 

奥課長 

 

 

 

加堂教育長 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

加堂教育長 

設の工事費用はどのぐらいですか。 

 

これから入札を控えますので、明らかな工事費用はお答えできませんが、北

地黄児童館の事業費が一番高く、杉原児童館の事業費が一番低くなっていま

す。 

 

施設解体後の跡地の利用について、何か予定はあるのでしょうか。 

 

 

４施設とも解体をした後、基本的に防災広場として整備する予定としていま

す。 

 

防災広場となれば、子どもなどが入って利用することは可能なのか。 

 

現時点では、自由に利用してもらってよい場所で、有事の際に防災の拠点と

して使用するという位置づけがされているのみです。今後、住民課自治防災担

当と地元との調整で、変更も含め詳細が決まっていくこととなります。 

 

他にございませんか。 

 特にないようですので、これから採決を行います。議案第17号は原案のとお

り承認してよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第17号は承認することに決定しました。 

 

続きまして、議案第18号に入るわけですが、この議案につきましては人事に

関する案件ですので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第７項

ただし書の規定により非公開にしたいと思いますが、よろしいですか。 

 

異議なし。 

 

異議がないようですので、議案第18号につきましては、非公開とさせていた

だきます。 

 

※議案第18号承認 

 

続きまして「令和６年第４回定例会会議録」の承認を行います。 
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市村委員 

 

 

百々次長 

 

加堂教育長 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥課長 

 

何か意見などがあればお願いします。 

 

 １ページの教育長の発言で、下から５行目が「第３回定例会」となっていま

す。「第４回定例会」に訂正をお願いします。 

 

 訂正させていただきます。 

 

他にございませんか。 

ないようですので、「令和６年第４回定例会会議録」については、ご指摘い

ただいた箇所を訂正の上、承認してよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

「令和６年第４回定例会会議録」を承認します。 

次に「教育長報告」を行います。 

 

５月７日(火)初任者・フレッシュ・10年目研修開講式を開催しました。 

      能勢町地域学校協働本部会議が開催されました。 

５月８日(水)能勢町体育連盟総会が開催されました。 

５月10日(金)能勢地域学校連携・一貫教育総会を開催しました。 

５月15日(水)校長・副校長会を開催しました。 

５月17日(金)大阪府町村教育委員会連絡協議会定期総会が開催されました。 

５月18日(土)能勢ささゆり学園体育大会（５～９年生）が開催されました。 

５月21日(火)豊能郡地区教科用図書採択協議会が開催されました。 

５月23日(木)教頭会を開催しました。 

５月24日(金)豊能地区教職員人事協議会が開催されました。 

５月27日(月)教育委員会定例会を開催しています。 

５月29日(水)Ｂ＆Ｇ海洋センター近畿ブロック総会が開催されます。 

５月30日(木)社会教育委員会が開催されます。 

 

引き続き「議会関係」です。 

５月13日(月)５月会議本会議が開催されました。 

 

続きまして、その他に入ります。 

その他について、事務局より何かありますか。 

 

〇シニア向けスマホ教室について 

 ※配布資料により説明 
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加堂教育長 

 

 

 

 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

百々次長 

 

加堂教育長 

 

一同 

 

加堂教育長 

 

 

 

  開催日：７月11日(木)、７月19日(金) 

  場 所：淨るりシアター  ※無料 

 

○2024年６月能勢淨るり月間「能勢人形浄瑠璃鹿角座公演」広告関係（報告）に

ついて 

 ※配布資料により説明 

 ＜チラシ＞ 

 ・新聞折込 47,000枚 

 ・町広報誌挟み込み 4,100枚 

 ・町内施設、国立文楽劇場及び近隣文化施設配架依頼 約40施設 

 ＜ポスター駅貼＞ 

 ・能勢電鉄 ５月24日～５月30日 

 ・阪急電鉄梅田駅 ５月27日～６月23日 

 ・ＪＲ ６月10日～６月24日 

 ＜広告＞ 

 ・暮らしの新聞広告（ミニコミ誌） 約10万部戸別配布 

 

他に何かございませんか。 

ないようですので、次回定例会等の日程調整を行います。 

 

令和６年第６回定例会を６月27日（木）午後２時としておりましたが、よろし

いでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和６年第６回定例会は、６月27日（木）午後２時からと決定します。 

続きまして、令和６年第７回定例会の日程調整を事務局からお願いします。 

 

令和６年第７回定例会は７月31日（水）午後３時からを提案します。 

 

よろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

令和６年第７回定例会は、７月31日（水）午後３時からを予定します。 

他にございませんか。 

（特になし） 
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加堂教育長 

 

ないようですので、これで本日の定例会を終了いたします。 

 

  

       （閉会 午後２時25分） 

 


